

LA TARENTAISE HEBDO

MAGAZINE D'INFORMATION DES TERRITOIRES DE TARENTAISE VANOISE

jeudi 14 mai 2020 #709

2,20



◀ **Solins-Les-Thermes** / Bougez dans la joie et en musique avec Michèle Bianchi

◀ **Saint-Paul-sur-Isère** / Grâce aux moyens numériques le lien élève professeurs maintenu durant le confinement au collège Apprentis d'Au

◀ **Moûtiers** / La gestion de la crise du Covid-19 sur le plan communal

Masques en tissu made in Montvalezan



Notre boutique est à nouveau ouverte

Livres régionaux - CD de musique et chants traditionnels - Cartes IGN

DVD sur la montagne, la vie paysanne ou animalière -

Photocopies A3 et A4 (couleurs ou N&B) -

Vente de magazines et abonnements

Des masques en tissu made in Montvalezan

Mardi 5 mai, la mairie de Montvalezan a de nouveau ouvert ses portes pour assurer la distribution des masques en tissu à sa population. Dans un premier temps, les masques ont été remis aux personnes en situation fragiles et celles de 60 ans et plus. Dans un second temps, la distribution s'effectuera pour l'ensemble des habitants.

La remise est organisée sur les bases de la confiance et du civisme : pas besoin de pièce justificative. Les masques peuvent être retirés pour un proche, des amis, des voisins. Un registre est tenu à jour par Sylvie Rostaing, en charge de l'accueil à la mairie pour éviter d'éventuels doublons.



Mathilde Bouteille a porté en mairie 30 masques de sa propre production.

Mardi matin, c'est Lucie Fourn, habitante du Châtelard de Montvalezan qui s'est présentée la première en mairie et qui a inauguré cette distribution. A l'occasion de cet événement peu ordinaire, le maire, Jean-Claude Fraissard, était présent pour s'assurer de la bonne mise en œuvre de cette action : « Je tenais à ce qu'un flyer soit fourni en même temps que le masque. Il y est précisé les modalités de lavage et d'usage des masques », souligne-t-il.

A l'ouverture, 323 masques étaient disponibles sur la banque d'accueil. Jean-Claude Fraissard se réjouit et félicite l'ensemble des personnes qui ont participé à cette production toujours en cours. 163 unités supplémentaires sont en cours d'achèvement et de finition : « Notre objectif est de fabriquer 800 masques, un pour chaque habitant, ainsi que pour les personnels de la mairie, école,

crèche, office de tourisme, régie électrique », souligne le maire en ajoutant : « L'initiative engagée avec les personnels de la mairie a fait boule de neige. En effet, nous avons eu le plaisir de constater que des volontaires se sont manifestés spontanément pour apporter leur savoir-faire à cette action. Je remercie non seulement l'ensemble de nos couturières municipales qui se sont engagées dans cette aventure et qui ont su dépasser leur fonction habituelle, à savoir Françoise Beelen, Sylvie Kocsis, Christelle Babis, mais aussi nos bénévoles, Jocelyne Métais, Valérie de Caceres et des jeunes du village du Solliet qui ont mis au profit de la collectivité les compétences développées dans leurs parcours d'études. Louna est en première DTMS (diplôme technique du métier du spectacle option habilleuse) et Salomé en 1^{ère} Bac Pro métiers de la mode et du vêtement au lycée Germain Sommeiller à Annecy, tandis qu'Evan est titulaire d'un BEP métiers du cuir, option chaussures. Je les félicite chaleureusement de ce geste citoyen et du temps que chacun a consacré aux autres ! D'autre part, nous avons eu la belle surprise d'accueillir Mathilde Bouteille, du village du Solliet, qui est venue offrir à la mairie une trentaine de masques en tissu de sa confection. Enfin, je tiens à féliciter Manon Cerdan, agent en charge du Service à la population, qui a assuré la logistique : trouver la matière, distribuer aux couturières, rassembler les



Manon Cerdan à la logistique.



Le maire, Jean-Claude Fraissard, Lucie Fourn (qui a été la première à venir retirer ses masques) et Sylvie Rostaing du service accueil de la mairie.

productions. Il est en effet toujours compliqué en ces temps de trouver la matière première nécessaire et notamment les élastiques », souligne le maire.

La commune a par ailleurs passé commande de 50 masques en tissu à Josy Fraissard de Manessier, alors que Dominique Bertrand, du village La Combaz, indiquait à Sylvie Rostaing à l'accueil de la mairie : « Cette action est remarquable, j'en ai eu connaissance via la lettre d'information mensuelle de la mairie et je dis merci à vous tous ! ». Un peu plus tôt, Geneviève Pugin, résidente du chef-lieu, expliquait : « Je suis heureuse de cette distribution car je ne savais pas comment m'en procurer ! »

« Toutefois, il ne faut pas pour autant cesser nos efforts et j'encourage nos petites mains essentielles à poursuivre leur action. Nous sommes sur le point d'avoir produit près de 500 masques ! Encore 300 et notre pari sera réussi ! C'est primordial pour nos habitants d'avoir les moyens de se protéger et de protéger les autres par un masque qui ne soit pas

limité par un cycle de vie très court. Prochainement, nous devrions également être livrés des masques offerts par la Région Auvergne Rhône Alpes. Il est prévu 1 masque par habitant. Par ailleurs, la commune a également confirmé une commande de 2000 masques UNS1 via l'action groupée organisée par le Département de la Savoie et produits par les tissages de Charlieu », a informé le maire en conclusion de cette belle initiative.



Louna Tridon et Salomé Borrel, deux jeunes étudiantes dans les métiers de la mode et de l'habillement, ont mis leurs compétences au service des autres en confectionnant des masques.

PARTENAIRE

Y aller avec ses trips

Contactez votre agent expert en assurance des professionnels :

Cabinet Christophe GINEYS

44 Avenue des Saïnes Royales - 73600 Moutiers
Tél. 07 79 24 21 35 - moutiers-lanet@cgan.fr

Société d'assurance SA au capital de 175 000 000 F, 100 rue de la République - 73000 Chambéry - RCS Chambéry 338 388 770 - APE 6499Z - Siège social - 8-10 rue de l'Église 73000 Fays - 02 78 22 22 22 - www.cgan.fr - Garantie d'indemnisation de 100 000 000 F - 100 rue de la République - 73000 Chambéry - RCS Chambéry 338 388 770 - APE 6499Z - Siège social - 8-10 rue de l'Église 73000 Fays - 02 78 22 22 22 - www.cgan.fr